
2 Pièces

39 m²

Réf. 84208245

349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3239925.html


Cet  appartement  de  39,59m2,  en  cours  de  rénovation,  est  niché  à

l'avant-dernier étage d'un immeuble Art  Déco avec ascenseur.  Baigné

de lumière naturelle, il offre une vue dégagée sur un jardin paisible.Son

séjour  lumineux  donne  sur  un  balcon  exposé  plein  ouest,  idéal  pour

profiter du soleil. Une cuisine neuve et équipée ajoutera une touche de

modernité à cet appartement.Une cave vient compléter ce bien, offrant

un  espace  de  stockage  pratique  pour  vos  effets  personnels.Situé  à

deux  pas  de  Nice  Étoile  et  de  l'arrêt  de  tramway  Jean  Médecin,  cet

appartement offre un cadre de vie urbain idéal en ...

This 39. 59m2 apartment, under renovation, is nestled on the penultimate floor of

an  Art  Deco  building  with  an  elevator.  Bathed  in  natural  light,  it  offers  an

unobstructed  view  of  a  peaceful  garden.Its  bright  living  room  opens  onto  a

west-facing balcony, ideal for enjoying the sun. A new and equipped open kitchen

will  add  modernity  to  this  apartment.A  cellar  completes  this  property,  offering

convenient  storage  space  for  your  personal  belongings.Located  just  steps  away

from  Nice  Étoile  and  the  Jean  Médecin  tram  stop,  this  apartment  offers  an  ideal

urban lifestyle in the heart of one of the ...

MASON 

54 promenade Des Anglais - 06000 NICE
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